

社会福祉法人 桂川福祉会



特別養護老人ホーム  
短期入所生活介護事業所  
ケアハウス  
デイサービスセンター  
在宅介護支援センター  
居宅介護支援事業所

TEL 0948-65-5500(代)  
メール asuk@lime.ocn.ne.jp  
http://www.asukaen.or.jp

# 笑顔日和

## 桜餅づくり



3月12日、関東風桜餅を作りました。  
今回のポイントは米粉を使ったことです。

# ケアハウス



## 花見会

4月2日、お花見会を開催しました。  
あいにくの天候だったため、施設内での開催となりましたが、ご家族様も70名程来園いただき、入所者の皆様、職員も含めて約170名の大宴会となりました。

# 特別養護老人ホーム & ショートステイ



# 笑顏滿開



お花見



# お楽しみ会

# デイサービス

白玉でぜんざい? おしるこ?を作りました。  
皆さん、これらの違いわかりますか?  
まあ、違いはともかく、どちらも美味しいこ  
とには変わりはないのですけどね!



# 全部署合同行事

## 避難訓練

3月21日、全部署合同の避難訓練を実施しました。

『命と生活を守るためには、日頃からの意識づけ・訓練が大切である』との考えのもと、当園では、さまざまな災害を想定し、年に数回、避難訓練を実施しています。

いつ起こってもおかしくない災害ですが、『備えあれば憂いなし』となるよう、職員全員が避難の手順を確認し、冷静な誘導に努めました。

当日ご協力いただきました、入所者・入居者、利用者の皆様、ありがとうございました。

おさない かけない しゃべらない



もどらない ちがよらない



# KAIGOマジフェス



2月28日、クローバープラザで開催されたKAIGOマジフェス～2025年介護のススメ～に、筑豊地区代表として惣門相談員(ケアハウス)が出演し、介護にかける熱い思いを発表しました。

介護という仕事を通して得た人々との繋がり、人と関わることの喜びと楽しさ、別れの哀しみ、生活を支えることの難しさなど、多くのことを経験し、学んできたことの一つひとつを、これから続く若い職員たちにも伝えていきたいという強い思いを感じました。

残念ながら優勝は逃しましたが、地域の代表として壇上に立つ姿を見て、共に働く仲間として、とても誇らしく思いました。

大変なことも多い仕事ですが、「その何倍も感動がある!!」

介護に関わる仕事の素晴らしさをこれからももっと伝えていければいいですね。

惣門職員、お疲れさまでした。

## 飯塚医師会市民公開講座

3月25日に開催された飯塚医師会市民公開講座(飯塚医師会館)で、当園の野見山施設長が、シンポジニストや他のパネリストとともにパネルディスカッションに参加し、『施設の立場からみた認知症』～現状報告と課題～について発表しました。

認知症を患っている方は今も増加傾向にあり、抱えている課題も山積みですが、「今後も、認知症の方の受け入れが適切に行えるように、感情労働に従事している職員へのサポートだけでなく、地域・医療との連携も強化し、対応を検討していきたい」とまとめました。

認知症の方を支えるためには、地域の連携が不可欠です。地域で、「我がこと」・「丸ごと」受け入れられる社会。そうした社会づくりの一助になれるようにと、ときに認知症予防の雑学や笑いを交えながら、社会福祉法人としての役割と使命を力強く語りました。



## 編集後記

3月に開催されたWBCで、侍ジャパンは善戦むなくベスト4で終わったが、米国戦で登板した地元福岡ソフトバンクホークスの千賀洗大投手の圧巻な投球には、オールメジャーで揃えたチームも舌を巻いたことだろう。

お化けフオークと言われる鋭く落ちるスプリッターと、150kmを超えるストレイトで現役大リーガーから三振をとる姿は見る者に心地よさすら感じさせた。

この千賀投手は小学校から軟式野球を始め、中学校時代には三塁手、愛知県立蒲郡高等学校野球部時代に投手へ転向するが、地方大会で敗退している。通常、プロチームに入団する選手は小学校時代から別格な存在であり、高校野球では甲子園に出場するなど、それなりの活躍をした者が多い。彼らはドラフト会議と呼ばれる、会社選択の余地が少ない場で選ばれていく。

千賀投手はその場に出ることもなく、別枠の育成ドラフト会議4順目でホークスに指名され入団している。愛知県のスポーツショップ経営者からの薦めで、スカウト(当時)の小川氏が獲得を決めたという。

ドラゴンズファンには申し訳ないが、彼の地元の中日球団のスカウトは悔しい思いをしていると聞く。すこいのは彼の潜在能力を見抜いたスポーツショップ経営者とスカウトだろう。この眼力にはぜひあやかりたいものだ。

さて、今季ホークスは三連勝後、その千賀投手で楽天戦1敗を喫している。WBCの影響が心配される一方で、川崎選手の帰国入団という期待もある。川崎選手には薩摩現流のごとく「一の太刀を疑わず」先手必勝でチームを引っ張ってもらいたい。

